



鶴ヶ丘小

1年学年だより

12月2日(月)

今年も残すところあと1か月となりました。朝晩、すっかり冷え込み、秋から冬へと季節が変わろうとしています。子どもたちは元気いっぱい過ごしています。

11月は秋の実を使い、どんぐりごまを作ったり、松ぼっくりけん玉や落ち葉で遊んだりしました。材料の準備等、ご協力ありがとうございました。12月は、2学期のまとめの月になります。難しい計算や漢字などがありますが、一緒に頑張っていきたいと思いません。体調を崩さないで、元気に登校できるように、体調管理等ご協力のほどよろしくお願い致します。

なわとび運動について



12月9日(月)から体育の時間を中心に、冬場の体力づくりの一つとしてなわとびを行います。また、1月からは、学校全体でなわとび運動に取り組みます。寒い日もなわとび運動で体も心もあたたかくなって、元気な体をつくってほしいと思います。なお学校で購入した方においては、届き次第お渡しします。お家で、記名と長さの調節をお願いします。長さは【両足で縄跳びを踏んで両ヒジを90°に曲げ、開いた時になわがピンと張る長さ】が適当だと言われています。お子さんの成長とともに、縄の長さを長くしていく必要がありますので、なわとびの長さを調節するときは、縄を切らずに調節してください。

集団下校について



12月10日(火)6限に集団下校を行います。今回は大雪を想定し、家までの下校の仕方を確認します。その際、**自宅ではなく、学童や祖父母宅に下校をする場合は、必ずそのことをお子様に伝え、担任にも連絡帳にてご連絡下さい。**また下校の練習ですので、**習い事については、必ず一度家へ帰ってから行く**ようよろしくお願い致します。

冬の服装について

寒くなりました。登下校・校内の服装、はその日の温度や体調をみて、ご家庭で調節してきて下さい。学校のきまりでは女子は厚手のタイツ、男子は長ズボンの着用が認められています。(半ズボンと同素材のもの、ジャージやジーパンなどは不可)また、制服の下にはベストが着用できるので(制服からはみ出ないもの)お子様の体調にあわせて登校させてください。なお、**持ち物には、必ず記名をお願いします。**



生活科「ひろがれ えがお」

生活科の学習で「ひろがれえがお」という単元に入ります。お子さんにとって大切な場である家庭・家族。小学校に入学し、過ごしてきた生活の中で、少しずつ自分でできるようになったことや家族の一員として頑張っていることが増えてきたのではないのでしょうか。先日の道徳でも、お手伝いを頑張っている子や、家の人が笑顔になってくれて嬉しいという子どもたちの話をききます。

この学習を通して、家族に支えられていることに気づいたり、家族の一員として自分ができることを考え、役割を果たそうとしたりする思いをもってもらいたいと思います。お家の方には忙しい時期に、「お手伝い」などでかえってお手数をかけるかもしれませんが、見守っていただいたりアドバイスをしてくださったりするとありがたいです。よろしくをお願いします。詳しくは、後日お知らせします。

鶴小チャレンジについて

全校での取り組みで、**12月13日(金)日までに**、その学年の2学期までに学んだ漢字・計算をテスト形式で復習します。9割以上を合格とし、合格者にシールを渡します。100点の人には金シールを貼ります。1回目で合格できなくても、何度もチャレンジし合格を目指します。今回は、漢字25問・たし算50問(くり上がりあり・なし)です。また、宿題で現在取り組んでいる「漢字ドリル」「漢字ドリルノート」、「計算ドリルノート」を、**12月13日(金)までに終わらせる予定**です。お子様のドリル、ドリルノートの進み具合をご覧ください。是非励ましの言葉をかけてあげてください。進み具合が遅れている場合は、6限目に残ってやることもあります。(連絡帳にてご連絡します)ご家庭での声かけ、ご協力よろしくをお願いします。



生活：秋となかよし



🌱の球根も植えました

